

## Aktivitäten der Stiftung „Go(o)d Will“ im Jahr 2014

Unsere kirchliche Stiftung hat seit ihrer Gründung im Jahr 2007 ein Stiftungsvermögen von ca. 120 Tsd. Euro angesammelt. Darauf können wir stolz sein! Ein herzliches Dankeschön an alle, die zu diesem Stiftungskapital beigetragen haben, insbesondere auch durch Zustiftungen aus Anlass von runden Geburtstagen und Silber- oder Goldhochzeiten.

Nach einer Projektförderung für die Innenrenovierung der Kirche in Gau-Bischofsheim im letzten Jahr hat der Stiftungsvorstand dieses Jahr beschlossen, die verfügbaren Mittel aus dem Jahr 2013 in Höhe von 2.162,67 € für die Außensanierung der Kirche St. Michael in Lörzweiler zu verwenden, weil dieses Projekt so viel Geld erfordert.

Herausragende Ereignisse dieses Jahr waren die kulinarische Weinprobe in Harxheim am 9. Mai 2014 mit Weinen von Weinbau Schenk. Sowohl die Weine wie auch die Speisen fanden eine positive Resonanz, zu der auch die humorvollen Beiträge von Herrn Gemeindeassistenten Prochotta (Nieder Olm) beitrugen.

Der Spendenlauf, der am 19. Juni 2014 bereits zum fünften Mal in Gau-Bischofsheim ausgetragen wurde und erstmals an Fronleichnam, fand bei gutem Wetter im Anschluss an die Fronleichnamsprozession in der schönen Umgebung des Unterhofs statt. Die Veranstaltung heißt „Go(o)d Will Fun & Run“, da man nicht nur laufen, sondern auch Spaß bei verschiedenen Spielen haben kann.

- 22 -

Zum Spieleparcours, den auch 2014 die Jungen Erwachsenen der Pfarrgruppe betreuten, zählte wieder ein Sommer-Biathlon mit einer Laufstrecke durch die Unterhofstraße und Lasergewehrschießen für Ältere bzw. Dosenwerfen für Kinder unter zehn Jahren. Beim Torwandschießen war der Hauptpreis, das Mainz 05-Trikot mit den Spielerunterschriften, heiß begehrt. Bastelmöglichkeiten, Geschicklichkeitsspiele und ein Bücherflohmarkt rundeten das Programm ab. Das Grillteam versorgte die Teilnehmer auf bewährte Weise mit Gegrilltem und Pommes. Eine Kuchentheke mit gespendeten Kuchen aus der gesamten Pfarrgruppe und besonders die Waffeln fanden bei den Süßschnäbeln reißenden Absatz. Der Gesamterlös des Festes in Höhe von 1.585,05 € kam zur Hälfte der Stiftung Go(o)d Will und zu je einem Viertel den Kirchenrenovierungen in Lörzweiler und Gau-Bischofsheim zugute.

Auch wenn die Stiftung „Go(o)d Will“ derzeit neben den beiden anderen großen Investitionsprojekten der Kirchen in Lörzweiler und Gau-Bischofsheim eher im Stillen weiter ihr Kapital zu vermehren sucht, so bleibt sie als langfristige Verbreiterung der finanziellen Aktionsmöglichkeiten der Pfarrgruppe doch eine wertvolle Hilfe. Ein herzliches Dankeschön an alle Spenderinnen und Spender für Ihre großzügige Unterstützung.

*Für den Stiftungsvorstand:  
Ursula Bosman*